

AL EXILIO ARGENTINO

En un objetivo de mayo, fecha histórica que une y identifica a los trabajadores de todos los países, cualquiera que sea su sistema político, los argentinos que en México adoptamos como propia la lucha que en nuestra patria lleva adelante el movimiento obrero en defensa de sus derechos asalariados, a prepotencia militar y la tiranía de las batallas. Convocamos al conjunto del Exilio a marchar mañana, junto a los trabajadores mexicanos, quienes agradecerán fraternalmente su solidaridad.

¡Por nuestro pueblo!

**SOLO LOS TRABAJADORES
SALVARÁN A LOS TRABAJADORES**

**COMISION POR LA LIBERTAD DE LOS PRESOS
GREMIALES Y SOCIALES EN ARGENTINA**

Además Comisión de Solidaridad con las Familias de Presos, Muertos y Desaparecidos en Argentina (CO-SO-FAM México)

Lugar de reunión: martes 8 horas a.m. Monumento al General San Martín, Paseo de la Reforma Norte

A desfilan mañana, llaman a los exiliados argentinos

En sendos comunicados de prensa, dos organizaciones hicieron ayer un llamamiento a los exiliados argentinos en el país para que el próximo primero de mayo, unidos y haciendo a un lado toda diferencia política, desfilen junto con los obreros mexicanos, en significativa señal de respaldo a los trabajadores que en la Argentina luchan contra la dictadura.

El llamado al desfile fue hecho por la Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos por Razones Políticas en Argentina (CO-SO-FAM) y por la Comisión por la Libertad de los Presos Gremiales y Sociales de Argentina.

La última de las dos organizaciones señala que además de que el desfile constituirá un apoyo a los trabajadores argentinos, es también una muestra de agradecimiento al respaldo que la clase obrera mexicana ha dado a las luchas del pueblo argentino contra los militares.

El sitio de reunión que fijan ambas organizaciones es el monumento a San Martín, en el Paseo de la Reforma, el primero de mayo, a las ocho de la mañana.